

10.—Soumise une lettre de M. G. A. Dessaulles, se plaignant d'avoir payé des taxes trop élevées sur certaines propriétés du quartier St. Henri.

Résolu: De référer au Président du Bureau des Évaluateurs pour rapport.

11.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef sur l'opportunité d'étendre les lignes homologuées de la rue Robin, de la rue Amherst à la rue St-Timothée, vu qu'il n'y a aucune bâtisse sur cette partie proposée de la rue Robin.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant qu'instruction soient données au Département en Loi de prendre les procédures nécessaires pour faire homologuer lesdites lignes.

12.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef "re" construction d'un égout sur la rue Notre-Dame, quartier Longue-Pointe, depuis la 1ère Avenue, Maisonneuve, jusqu'à 730 pieds à l'Est, déclarant que le seul moyen d'égoutter les propriétés situées sur cette partie de rue, par suite de la construction de la cale sèche, serait d'égoutter dans l'égout principal de Maisonneuve, à la première Avenue, environ 133 pieds à l'ouest des limites de la Cité et qu'il serait nécessaire à cet effet d'obtenir la permission de la Ville de Maisonneuve d'égoutter environ 150 acres de la propriété de la Cité dans ledit égout principal.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant que le Bureau des Commissaires soit autorisé à demander à la Ville de Maisonneuve à quelle condition la permission ci-dessus pourrait être accordée à la Ville de Montréal.

13.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef sur une demande du Can. Nor. Ry., pour permis d'étendre la voie d'évitement actuelle, sur la rue Prince Albert, depuis la rue Lebrun jusqu'à une courte distance du Boulevard St-Antoine.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 18 juin 1912.

Son Honneur le Maire, L. A. Lavallée; MM. Ainey, Lachapelle et Godfrey.

1.—Une délégation composée de M. l'échevin Turcot, le Chanoine LePailleur, le Rév. Père Cadieux, M. U. Garand, M. l'échevin Bastien, etc., se présente devant le Bureau et demande de venir en aide à l'Institution des Sourds Muets.

Après pourparlers, les délégués s'engagent à produire une demande par écrit.

2.—Une délégation de citoyens du quartier Notre-Dame de Grâce se présente devant le Bureau au sujet des améliorations à faire dans ledit quartier suivant les conditions de l'annexion.

MM. l'échevin Macdonald, Brodie, Trenholme, Marciel et Santenne adressent la parole.

Les délégués attirent l'attention du Bureau sur la condition de la rue Sherbrooke, où il n'y a pas de trottoirs, la rue est défoncée, la rue Colbrooke est impraticable, les résidents de l'Avenue Décarie sont incommodés par la poussière, la rue Sherbrooke devrait être élargie, il devrait y avoir une patrouille de police montée sur le chemin de Lachine, d'après M. l'échevin Prud'homme, il serait nécessaire et préférable de faire arroser avec de l'huile les chemins publics.

Résolu: De référer ces demandes et suggestions à l'Ingénieur en Chef pour étude et rapport.

3.—Résolu: De donner instructions au Trésorier de la Cité de notifier tous les candidats quand il y a des positions vacantes dans son département, de faire subir des examens à tous ceux qui se présentent et de faire rapport sur le résultat de ces examens.

4.—Résolu: D'autoriser le Secrétaire à se mettre en communication avec les propriétaires intéressés dans les expropriations pour l'ouverture de la rue Sherbrooke, de-

10.—Submitted a letter from Mr. C. A. Dessaulles, complaining that he paid too high a tax on certain properties in St. Henri ward.

Resolved: That the same be referred to the president of the Assessors' Office, for a report.

11.—Submitted a report from the Chief Engineer on the advisability of extending the homologated lines of Robin street, from Amherst to St. Timothy, as there are no other building on that part of the proposed Robin street.

Resolved: That a report be made to Council recommending that instructions be given to the Law Department to take the necessary measures in order that said lines be homologated.

12.—Submitted a report from the Chief Engineer "re" construction of a sewer in Notre-Dame street, Longue Pointe ward, from the 1st Avenue, Maisonneuve, to a distance of 730 feet eastwards, stating that the only means of draining the properties situated on said part of the street, owing to the construction of the dry dock, would be to drain the same into the Maisonneuve main sewer, at the 1st avenue, about 133 feet west of the City limits, and that it would be necessary to obtain to that effect permission from the town of Maisonneuve to drain about 150 acres of the City's property into the said main sewer.

Resolved: That a report be made to Council recommending that the Board of Commissioners be authorized to ask the City of Maisonneuve on what conditions it would grant the City of Montreal said permission.

13.—Submitted a report from the Chief City Engineer on an application of the Canadian Northern Ry Co., for permission to extend its existing siding, on Prince Albert street, from Lebrun street to a short distance from St. Antoine Boulevard.

Resolved: That a report be made to Council recommending that said permission be granted on the conditions mentioned in the report made by the Chief Engineer.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 18th June 1912.

Present: His Worship the Mayor, Mr. L. A. Lavallée, Messrs Ainey, Lachapelle and Godfrey.

1.—A delegation composed of Ald. Turcot, Canon LePailleur Rev. Father Cadieux, Mr. U. Garand, Ald. Bastien, etc., appeared before the Board and asked for a grant for the Deaf and Dumb Institute.

After discussion, it was agreed that the delegates would submit a written application.

2.—A delegation of citizens residing in Notre-Dame de Grâce ward, appeared before the Board in connection with the improvements to be made in said ward according to the conditions of the annexation.

Ald. Macdonald, Brodie, Trenholme, Marciel and Santenne addressed the Board.

The delegates called the attention of the Board to the bad state of Sherbrooke street, where there are no sidewalks, the street is broken up, Colbrooke street impracticable, the citizens residing on Decarie avenue are incommodated by the dust, Sherbrooke street should be widened, there should be a mounted police patrol on Lachine Road, according to Ald. Prud'homme, it would be necessary and preferable that the public roads be sprinkled with oil.

Resolved: That said requests and suggestions be referred to the Chief Engineer for examination and report.

3.—Resolved: That instructions be given to the City Treasurer to notify all the candidates whenever there are vacant positions in his department, to examine all those who may present themselves and report on the result of examinations.

4.—Resolved: That the Secretary be authorized to communicate with the proprietors interested in the expropriations for the opening of Sherbrooke street, from DeLormier avenue to Fullon street, and for the widening of